



IRÁN PIDE A ÁRABES AYUDA PARA PALESTINA

BLINKEN DA APOYO A NETANYAHU; ABBAS EXIGE FRENAR AGRESIÓN

IMÁGENES DE BEBÉS ASESINADOS. EU dio su respaldo total a Israel. "Mientras EU exista, Israel no estará solo", dijo Antony Blinken. La OTAN pidió a Irán y Hezbolá no escalar conflicto. [PÁGS. 30 Y 31](#)

EJÉRCITO "COMETIÓ ERRORES"

Si no liberan a rehenes, 'no habrá excepción humanitaria'

Israel lanza nuevos ataques aéreos y dice que se alistan 300 mil soldados para una invasión terrestre

La diputada Tali
Gotliv propone
lanzar bomba atómica
sobre la zona

JERUSALÉN
AGENCIAS

Israel reiteró su denuncia sobre la decapitación de algunos bebés, así como la calcinación y asesinato de niños en el ataque "horripilante y monstruoso" lanzado el pasado sábado desde Gaza por el grupo islamista palestino Hamás, que hizo estallar la guerra en la región.

La oficina del primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, difundió en sus redes sociales fotos de bebés calcinados a manos de Hamás, y un alto cargo del Ejército aseguró que él mismo halló un bebé decapitado en una comunidad israelí cercana a Gaza, y que otros compañeros suyos vieron más, sin dar una cifra concreta.

Lior Haiat, portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores, resaltó que ésta es "una guerra dura, larga, contra animales, monstruos, gente inhumana. Un grupo terrorista que asesinó a más de mil 200 israelíes.



Asesinaron niños, mujeres, quemaron gente, ejecutaron”.

El gobierno afirmó que no habrá piedad ni excepciones humanitarias a su asedio de la Franja de Gaza, hasta que todos los rehenes fueran liberados, después de que la Cruz Roja suplicara que se permita la entrada de combustible para evitar que los hospitales, desbordados, “se convirtieran en tanatorios”.

Los palestinos hacían fila ante panaderías y tiendas de comestibles en Gaza tras pasar la noche entre las ruinas de los vecindarios asolados y a oscuras debido a un apagón casi total. Israel lanzó nuevos ataques aéreos y dijo que se estaba alistando con 300 mil soldados para una invasión terrestre.

La diputada del partido gobernante Likud, Talli Gotliv, pidió atacar con una bomba nuclear a habitantes de Gaza.

“¡Este país tiene dignidad, su fuerza y su seguridad! Es hora de besar el fin del mundo. Disparando potentes misiles sin límite. No arrasar un barrio. Aplastando y aplanando Gaza. De lo contrario no hicimos nada. Tiene que ser con bombas penetrantes, ¡sin piedad! ¡Sin piedad!”, escribió en la red social X.

El jefe del Estado Mayor del Ejército israelí, Herzi Halevi, admitió que el aparato de seguridad comió errores al no poder impedir la ofensiva de Hamás y la incursión terrestre de sus milicianos

“Las Fuerzas Armadas de Israel son responsables de la seguridad del país y sus ciudadanos, y el sábado por la mañana en los entornos de la Franja de Gaza no nos ocupamos de ello”, declaró Halevi, quien agregó que habrá una investigación interna en la institución.

SE REÚNE CON NETANYAHU

“Mientras EU exista, Israel no está solo”: Blinken

Mahmud Abbas, presidente de Palestina, pide frenar “ataques a palestinos”

JERUSALÉN
AGENCIAS

El secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, insistió que “mientras mi país exista, Israel no tendrá que defenderse solo y por su cuenta”.

“El mensaje que traigo a Israel es que pueden ser suficientemente fuertes para defenderse por su cuenta, pero mientras Estados Unidos exista, nunca tendrán que hacerlo solos. Estaremos siempre ahí a su lado”, dijo Blinken en una rueda de prensa conjunta con el primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu.

Tratará también de ayudar a la liberación de los más de 100 rehenes secuestrados por Hamás—algunos de los cuales son estadounidenses—y avanzar en las conversaciones con israelíes y egipcios para facilitar un paso seguro de los civiles de Gaza fuera del enclave antes de una posible invasión terrestre israelí.

Después de Israel, Blinken se dirigirá hoy a Jordania, donde se reunirá con el rey Abdalá II y con el presidente del Estado de Palestina, Mahmud Abbas.

Antes de la reunión, Abbas exigió “el fin inmediato de la agresión

generalizada contra el pueblo palestino”, tras su encuentro en Amán con el rey Abdalá II.

Los ataques contra civiles perpetrados tanto por las fuerzas israelíes como por milicianos de Hamás “contravienen la moral, la religión y el derecho internacional”, declaró Abbas.

Insistió en que los palestinos “renuncian a la violencia y se adhieren a la legitimidad internacional, la resistencia popular pacífica y la acción política” como vía para alcanzar sus objetivos nacionales.

Desde Europa, el presidente francés, Emmanuel Macron, pidió a Israel una respuesta “firme pero justa” a los ataques “sin precedentes” por parte de Hamás.

En una intervención televisada al país, Macron afirmó que “la lucha contra el terrorismo no puede impedir la búsqueda de la paz”, que permita alcanzar “garantías indispensables para la seguridad de Israel y un Estado para los palestinos”.

La OTAN pidió a Irán y a la milicia libanesa Hizbulá que no “se aprovechen” del enfrentamiento entre el Estado israelí y el movimiento islamista Hamás ni lleven a cabo una escalada del conflicto, mientras que Estados Unidos afirmó que “aún” no ha encontrado “ningún indicio” de la participación de Teherán en los ataques del grupo terrorista del pasado sábado.



Encuentro. Antony Blinken y Benjamin Netanyahu, ayer.



Revisión. Palestinos inspeccionan los escombros de edificios alcanzados por un ataque aéreo israelí.

CIFRA PODRÍA SUBIR

JERUSALÉN DETECTA 97 PERSONAS TOMADAS POR HAMÁS

Las Fuerzas Armadas de Israel tienen detectados a más de 90 rehenes que fueron tomados por Hamás, aseguró Roni Kaplan, portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel.

En conferencia de prensa organizada por la embajada israelí en México, el vocero sostuvo que este número puede ir en aumento.

"Puedo confirmar 97 secuestrados, rehenes, en la Franja de Gaza. El número es verificado por las fuerzas de defensa de Israel y podría ser un número más alto", señaló.

Además, agregó que "si algo le llegase a pasar a los rehenes, vamos a responsabilizar a Hamás".

—Pedro Hiriart



Daños. El puerto de Gaza, tras un ataque de Israel.

FOTOGRAFÍAS: AP Y EFE



Respaldo.

Combatientes de Yemén, en un desfile de solidaridad con Palestina.

EFE

DAN APOYO A PALESTINA

Llama Irán a países islámicos a formar frente vs. Israel

TEHERÁN.- El presidente de Irán, Ebrahim Raisi, llamó a las naciones islámicas y árabes a unirse en un frente contra Israel y apoyar a la población en Gaza, tras conversar por teléfono con su homólogo sirio, Bashar al-Ásad, y con el príncipe heredero saudita, Mohamed bin Salman.

"Hoy, todos los países islámicos y árabes y todos los pueblos libres del mundo deben alcanzar una convergencia y cooperación serias en el

camino para detener los crímenes del régimen sionista contra la oprimida nación palestina y, sobre esta base, Irán intentará contactar con los líderes de los países islámicos para establecer esta coordinación lo antes posible", dijo Raisi al presidente sirio.

"Irán y Arabia Saudita pueden ayudar a garantizar los derechos legales de los palestinos y detener la agresión y los crímenes del régimen sionista", le dijo Raisi a Bin Salman,

tras restablecer relaciones con la mediación de China.

En tanto, Hamás, que controla Gaza y libra una guerra con Israel, rechazó una propuesta de Egipto para crear un corredor humanitario, porque "obligaría al pueblo palestino a abandonar su patria" e implicaría un nuevo desplazamiento y búsqueda de refugio, declaró una fuente del grupo islamista a EFE.

Siria acusó a Israel de dejar fuera

de servicio los aeropuertos internacionales de Damasco y Alepo (noroeste) con dos ataques simultáneos, en medio de la guerra entre el Estado judío y las milicias de Gaza, al otro lado de la frontera. —Agencias